



おさゆきっこ

北九州市立長行小学校
校長 重野 良一

本日で後期前半が終わりました。後期前半も保護者の皆様、地域の皆様には本校学校教育へのご支援、ご協力をいただきまして、誠にありがとうございました。おかげさまで、「せんだんピック」や「修学旅行」などの行事も滞りなく実施することができました。後期後半もよろしくお願いいたします。今後も、子どもたちのために「チーム長行」として、校区の大人が連携して、子どもたちを見守っていきましょう。ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

「うがい、手洗い」でインフルエンザ予防を

北九州市では、現在もインフルエンザが猛威を振るっています。本校でも学級閉鎖をする学級があり、インフルエンザの流行が見られています。冬休みもご家庭で、「外から帰ったら『うがい、手洗い』を必ずする。」「人ごみはできるだけ避ける。」等の声かけをよろしくお願ひいたします。1月以降も流行することが考えられます。早めの下校や学級閉鎖等も考えられますので、その際の対応について、ご家庭で十分に話をされてください。

持久走大会

12月10日(水)に徳吉中央公園で持久走大会を行いました。前にもお伝えした通り、中休みに行った「ランタイム」をはじめとするこれまでの持久走の取組を生かし、各自が自分の記録を伸ばすために、頑張って走りました。最後まで一生懸命に走る子どもたちの姿や最後にゴールする子に声援を送る子どもたちの姿に感動しました。参観された保護者の皆様、地域の皆様、子どもたちへのご声援ありがとうございました。



体育科学習では、大会や発表会だけではなく、それまで目標を立て、それに向かってがんばってきた過程が大切だと考えます。今後も、結果だけではなく過程も大切にした体育科学習を続けてまいります。

地域の方へ「ありがとう」を届けよう

4年2組の学級会で「私たちの安全を見守ってくださっている地域の方を招待して『ありがとう集会』を開こう」ということが決まり、12月16日(火)に実施しました。一緒にけん玉やコマ回しをしたり、プレゼントや



学校教育目標 「自ら考え、判断し、人とともによりよく生きようとする 心豊かな子どもの育成」
【よく考える子ども】
【やさしい子ども】
【たくましい子ども】



手紙を渡したりして楽しい時間を過ごしました。

地域の方も大変喜んでいました。この寒い中、毎日、子どもたちの安全を見守ってくださっている地域の方に、私たちも感謝の気持ちでいっぱいです。

冬休みが始まります ☀ 12月24日～1月7日 ☀

年末年始をはさむ冬休みには、様々な行事やイベントが続き慌ただしくなりますが、子どもたちにとっても、その一つ一つが楽しく、貴重な経験となります。しかし、寝る時刻や起きる時刻が不規則になりがちです。子どもたちが規則正しい生活を送れますよう、家庭で「早寝・早起き・朝ごはん」の実行をよろしくお願ひいたします。

また、「冬休みのしおり」を配付していますので、内容をお読みいただき、子どもたちにとって安全で楽しい15日間にしていただければと思います。冬休みだけではなく、冬休み後の休日、放課後の過ごし方についても同様です。特に交通事故には十分気を付けて、1月8日(木)の後期後半開始(新しい年)を全員元気な顔で迎えたいと思っています。

みなさま、どうぞよい年をお迎えください！

1月の主な行事予定

1日(木)	元日
8日(木)	後期後半開始 安全点検日 3校時終了後下校
9日(金)	給食開始 委員会活動(5, 6年) ひまわり教室
11日(日)	校区どんど焼き
12日(月)	成人の日
13日(火)	SC来校
14日(水)	ひまわり教室
15日(木)	校納金口座振替日
16日(金)	クラブ活動 ひまわり教室
19日(月)	なんでも相談週間～23日
21日(水)	ひまわり教室
23日(金)	全校5校時終了後下校
26日(月)	給食週間(～30日)
27日(火)	SC来校
28日(水)	ひまわり教室
30日(金)	代表委員会(3, 4, 5, 6年)

※毎週火曜日：フッ化物洗口
※読み聞かせ：22日(木)
※毎月23日：「ノーテレビノーゲーム読書の日」
※毎月0の付く日：残食0デー
※毎週木曜日：職員定期退校日